

# Walikota Makassar: Idul Adha Momentumnya Persatuan dan Kekompakan

Ryawan Saiyed - [MAKASSAR.NAGORI.WEB.ID](http://MAKASSAR.NAGORI.WEB.ID)

Jun 30, 2023 - 08:42



MAKASSAR - Menteri Pertanian RI Syahrul Yasin Limpo (SYL) bersama

Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto melaksanakan Salat Idul Adha 1444 H di Lapangan Karebosi.

Ramdhan Pomanto mengatakan Hari Raya Idul Adha bukan saja mengingatkan tentang pengorbanan tetapi juga momentum persatuan dan kekompakan.

Meski terdapat perbedaan penetapan hari raya tetapi lebaran Idul Qurban membuat masyarakat saling mengisi perbedaan.

Apalagi, kata dia, Pemkot Makassar mengakomodasi penetapan perbedaan perayaan hari raya ini.

“Menariknya kali ini ada perbedaan tetapi saling menjaga. Mereka yang berhariraya hari ini membantu menjaga ketertiban dan keamanan begitu pun yang kemarin,” kata Danny Pomanto sapaan akrab Ramdhan Pomanto usai melaksanakan salat, Kamis, (29/06/2023).

Danny Pomanto menekankan bahwa perbedaan tidak untuk dibesarkan-besarkan tetapi justru membuat masyarakat Makassar makin kompak.

Dia menambahkan lebaran haji kali ini mengiringi semua hal yang tambah baik. Termasuk, administrasi kurban terkontrol baik.

Hal itu ditandai dengan semua yang berkorban memiliki surat resmi dan sesuai dengan prosedur.

Administrasi itu menyeleksi hewan kurban bebas dari penyakit; penyakit mulut dan kuku.

Dalam khutbahnya, Khatib Salat Idul Adha Muh. Ishaq Shamad mengatakan umat muslim harus merefleksikan kembali pengorbanan Nabi Ibrahim dan Nabi Ismail kepada Allah SWT.

Yang mana mengandung pelajaran berharga bahwa melaksanakan perintah Allah dengan kesabaran.

Selain itu, komunikasi dan pendidikan Nabi Ibrahim dan istrinya kepada Nabi Ismail patut menjadi contoh.

Bahwa di dalam melaksanakan ajaran Allah dirinya tetap berkomunikasi dengan anaknya. Itulah suri teladan dari Nabi Ibrahim dan Nabi Ismail yang patut ditiru.

Apalagi di era yang digital saat ini, pola hubungan antara anak dan orangtua kadang renggang. Olehnya pendidikan di rumah tangga menjadi hal mendasar tumbuh kembang dan perilaku anak.

“Menciptakan hubungan yang harmonis dan horisontal antara manusia menjadi kunci kehidupan yang baik. Begitu juga hubungan vertikal dengan Allah,” ucapnya.

Hal ini, kata dia, sejalan dengan program Walikota Makassar yakni Jagai Anakta’.

Makanya untuk mewujudkan itu, kolaborasi dengan semua pihak dan dukungan terhadap program pemerintah harus sejalan.

Diketahui Danny Pomanto tiba pukul 06:15 WITA, beberapa menit setelahnya Menteri SYL juga tiba. Keduanya bersalaman dan saling menyapa dengan hangat.

Sedangkan untuk Imam Salat Idul Adha kali ini ialah Dr. Irman yang juga merupakan Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Makassar.(\*\*\*)